

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Saint-Denis, le 11 avril 2024



Nomination : Guillaume du Chaffaut rejoint l'Établissement français du sang

Guillaume du Chaffaut occupera les fonctions de Directeur Général et Directeur de la transformation.

Diplômé de l'Institut d'Études Politiques de Paris (Sciences Po) et de l'École des Hautes Études de Santé Publique (EHESP), Guillaume du Chaffaut, 38 ans, est directeur d'hôpital de formation. Il a exercé des fonctions de responsabilité croissante au sein de trois centres hospitaliers universitaires : Amiens (2008-2011), Montpellier (2011-2019) et les Hospices Civils de Lyon, dont il fut directeur général adjoint de 2019 à 2022, au cœur de la crise sanitaire.

Entre mai 2022 et décembre 2023, il a été directeur de cabinet adjoint de trois ministres de la Santé et de la Prévention : Brigitte Bourguignon, François Braun puis Aurélien Rousseau.

Passionné par les questions de gestion publique et de santé, particulièrement convaincu de la force de l'action publique pour lutter contre toutes les formes d'inégalités, il a, en outre, développé une expertise particulière dans les champs des ressources humaines et du dialogue social, de l'innovation et de la transformation des organisations.



Au sein de l'Établissement français du sang, Guillaume du Chaffaut occupe le poste de Directeur général et Directeur de la transformation. L'établissement s'engage en effet dans une dynamique de transformation, sous l'impulsion de son président, Frédéric Pacoud. Cette mission de transformation doit permettre de répondre à cinq défis majeurs : l'efficacité de la collecte ; la consolidation du modèle économique ; le développement de la collecte de plasma destiné à la production de médicaments dérivés du plasma ; l'attractivité de l'EFS comme employeur et la bioproduction.

À propos de l'EFS

L'Établissement français du sang est le service public du sang en France.

Nous sommes près de 10 000 professionnels, médecins, infirmiers, biologistes, techniciens de laboratoire, pharmaciens, équipes de collecte, chercheurs, personnels administratifs... animés par une même conviction : **notre mission est vitale.**

Nous sommes présents tout au long de la chaîne du soin. Notre expertise en biologie médicale et de la greffe nous permet de diagnostiquer des maladies. Nous contribuons ensuite à soigner chaque année plus de 1 million de patients : ceux qui nécessitent une transfusion ou une greffe, en assurant la collecte de sang en France et en mettant à disposition les produits sanguins, tissus et cellules dont ils ont besoin. Nous capitalisons sur ces savoir-faire pour innover et développer des procédés et traitements médicaux qui bénéficieront au plus vite aux patients. Nous participons enfin à former des professionnels de santé en France et dans le monde, en leur transmettant notre connaissance aiguisée du sang.

Nous donnons au sang le pouvoir de soigner et sommes ainsi un acteur à la fois unique et essentiel du système de santé français.

Contact

Charley DUBOIS

charley.dubois@efs.sante.fr - 06 99 49 42 27